



学校だより 2月号  
京都市立安祥寺中学校  
平成29年2月1日  
校長 田中 智之

## 2年生チャレンジ体験終了

2年生は1月下旬にチャレンジ体験を行いました。多くの事業所の皆様にお世話になり本当にありがとうございました。体験の様子を見に事業所を訪問させていただくと、生徒たちは引き締まった表情で、学校とはまた違う一面を垣間見ることができました。生徒たちには働くことについて考え、自分はどのような道を歩んでいくかを見つめる良い機会となりました。今後の学校生活において学業に励みながら、自分の将来設計を描いていってほしいと思います。



## 3年生はいよいよ進路決定へ

3年生は最後の定期テストとなる学年末テストを終えました。来週から滋賀県の私学入試が始まり、いよいよ進路決定本番の時期を迎えることになりました。この後、京阪神の私学入試、公立の前期選抜と続き、ヤマ場となる公立中期選抜は3/7(月)です。

今年は、インフルエンザに加え、ノロウィルスの流行も収まっていますから、まず体調管理に気をつけ、できる準備をしっかりとして、試験当日は精一杯のがんばりを発揮しましょう。

また進路決定の時期はそれぞれ異なります。自分の良い結果に大喜びすることはもちろんですが、入試が後にある仲間への十分な配慮も必要です。受験(受検)は一人ひとりが戦う個人戦かつ、皆で励まし合い、支え合う団体戦として挑みましょう。



## 1年生は確実に実力UPを

1年生は先日、中学校に入ってからの学習のがんばりをみる指標となる学習確認プログラム Basic の結果が戻ってきました。全体の様子としては、学年全体でしっかりと落ち着いて学習に取り組んでいくことがうかがわれました。しかしながら、中学校で新たな学習・教科である数学、英語についてはさらに努力が必要な部分も見受けられました。

中学校では、1年生の終わりから2年生の前半に油断して実力が定着しないという結果になることがあります。2年生の秋頃にはずいぶん遅れをとり、それに気づいてから遅れを取り戻すのに時間がかかることがあります。

ぜひ1年生には、気を緩めることなく、自分の成長に向けた前向きな努力を続けてほしいと思います。先月のファイナンスパーク学習で学んだ生計を立てて自分の力で生きていくことを実現するために今の努力があるのです。



※裏面に月行事を掲載しています。  
ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。